

Nueva Junta de Gobierno del Colegio de Médicos-Cirujanos de Puerto Rico (2012-2014)

La nueva Junta directiva del Colegio de Médicos-Cirujanos de Puerto Rico para el periodo 2012-2014 está compuesta por los siguientes médicos:

- Dr. Eduardo Ibarra Ortega, **Presidente**
- Dra. Norma Devarie Díaz, **Vicepresidenta**
- Dr. Baruch O. Caballero Valiente, **Secretario**
- Dr. Noel J. Arnau Rodríguez, **Tesorero**
- Dr. Roberto Pérez Nieves, **Presidente del Senado Médico**
- Dra. Carmen López Acevedo, **Presidente, Instituto de Educación Continuada**
- Dr. Víctor A. Marcial Vega, **Presidente, Consejo de Disciplinas Médicas**
- Dr. José R. Fernández Rosario, **Presidente, Fundación Médica**
- Dra. Nidza Gómez Colón, **Presidente, Fideicomiso de Ayuda al Médico**

Presidentes de Distritos:

- Dr. Carlos R. Cardona Badillo, **Aguadilla**
- Dr. Obed R. García Acevedo, **Arecibo**
- Dr. Ismael Mercado Oliveras, **Bayamón**
- Dr. Miguel A. Ríos Solá, **Caguas**
- Dr. Zoilo López Nieves, **Carolina**
- Dr. Héctor Rivera González, **Distrito Central**
- Dr. Edward Nieves Román, **Fajardo**
- Dr. José G. Fourquet Cruz, **Guayama**
- Dr. Julio A. Ortiz McWilliams, **Humacao**
- Dr. Luis A. Flores Torres, **Mayagüez**
- Dr. Ángel E. Michel Terrero, **Ponce**
- Dra. Anibelle Altieri Ramírez, **San Juan**

La UCC anuncia logro de su Clase de Medicina 2012 en su semana de "MATCH".



Los estudiantes de Medicina de IV año de la UCC lograron obtener residencias en especialidades altamente competitivas. Entre las especialidades a las cuales fueron admitidos están: Oftalmología, Neurología, Pediatría, Patología, Radiología, Medicina de Emergencia. Fueron aceptados en prestigiosas instituciones dentro y fuera de Puerto Rico, tales como: Mayo Clinic, Beth Israel, Jackson Memorial, Henry Ford y Recinto de Ciencias Médicas, entre otras. A nivel nacional, este fue un año histórico, teniendo un *matching rate* de 91%.



Iniciativa educativa promueve control de niveles de azúcar por el pacientes diabético.

La Sociedad Puertorriqueña de Endocrinología y Diabetología, la Asociación Puertorriqueña de Diabetes, la SEMYD y BMS se unieron en una iniciativa educativa para orientar al paciente diabético acerca de cómo mantener un control de su glucosa en sangre a través de la prueba de A1C o glucohemoglobina. La diabetes es la tercera causa de muerte en Puerto Rico y los datos del Departamento de Salud demuestran que su prevalencia continúa en aumento. "Los pacientes con diabetes pueden tener complicaciones como enfermedades coronarias, anginas, hipertensión, entre otras, y por eso es muy importante el control de la glucosa en sangre", explicó el Dr. Francisco Nieves, Presidente de la Sociedad Puertorriqueña de Endocrinología y Diabetología. La prueba A1C o Glucohemoglobina le permite al paciente conocer la cantidad de glucosa en la sangre de los pasados dos a tres meses. Dichas organizaciones crearon el portal www.controlatua1c.com con el propósito de orientar a los pacientes y mejorar su calidad de vida.

Organizaciones médicas establecen plan de colaboración en inmunodeficiencia primaria.

En una iniciativa que reúne a los sectores público y privado, el Departamento de Salud, la Asociación de Alergistas Inmunólogos, el Centro de Enfermedades Hereditarias, el Recinto de Ciencia Médicas y la farmacéutica Baxter establecieron un acuerdo de colaboración para educar y diseminar información sobre las enfermedades de inmunodeficiencia primaria. Como parte del acuerdo se llevará a cabo un programa de orientación y educación dirigido a médicos, pacientes y familiares. La OMS/WHO reconoce más de 200 enfermedades de inmunodeficiencia primaria, en la que parte del sistema inmunológico está ausente o no funciona correctamente. Los estudios indican que su prevalencia es de uno en cada 1200 personas en los Estados Unidos.



Dr. Santiago Borrero, Director del Centro de Enfermedades Hereditarias; Dra. Concepción Quiñones de Longo, Subsecretaria del Departamento de Salud; Eric J. Ruiz, Director Comercial de Baxter; y el Dr. Ángel Rivera, Presidente de la Asociación de Alergistas Inmunólogos.

Clase de Medicina del 2013 de la UPR distingue a miembros de RCM.



La Clase de Medicina del 2013 de la Universidad de Puerto Rico celebró en Casa España una ceremonia para homenajear a los miembros destacados de la Facultad Médica y Administración de la Escuela de Medicina.

Se distinguió con una placa y certificado a 19 médicos y profesores de la Facultad y se dedicó la noche a la Profesora Ángeles Martínez. La ceremonia estuvo acompañada por el coro del RCM de la UPR.



Dra. Rodríguez de Arzola designada como Presidente y Decana, interina, de PSMHS.



La Dra. Olga Rodríguez de Arzola, Profesora de Pediatría y actual Decana de Ciencias de la Salud y Decana Asociada de Asuntos Académicos de la Escuela de Medicina de Ponce, fue designada interinamente como Presidente y Decana de la Escuela de Medicina. En ese cargo sucede al Dr. Joxel García quien finalizó un periodo de tres años en esa posición.

Ella es miembro de la Facultad del Hospital Episcopal San Lucas de Ponce desde 1987 y fue designada como Directora de Educación Médica Graduada en 1995. También desde ese año es profesora asistente de Pediatría. Asimismo, preside el comité de acreditación de PSMHS.

